

## Declaraciones del Jefe de la Policía

# “Perseguimos el Juego”

“Desde que tomé posesión de la jefatura de la Policía Nacional, ordené la intensificación de la persecución contra el juego”, dijo el general Hernando Hernández, al prestar declaración ante el juez de instrucción de la sección primera, doctor Santiago Mencia.

La citada autoridad judicial se constituyó en el despacho del rector policiaco para tomarle declaración con relación a la denuncia que el doctor Juan J. E. Casasús, presidente de la Sala de lo Civil y de lo Contencioso Administrativo de

la Audiencia de la Habana, presentó ante la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo.

A dicha denuncia el denunciante acompañó varios recortes de periódicos en los que se denuncia el auge alarmante y escandaloso del vicio del juego en esta capital.

En el escrito del doctor Casasús se expresa “que de modo implícito, pero indudable, se acusa a las autoridades administrativas y policiacas de com-

plicidad o contubernio en los vicios, tanto más reprobable cuanto se insinúa la velada imputación de lucro”.

Al continuar su declaración ante el juez, doctor Mencia, y el secretario judicial, doctor Ricardo Pascual, el general Hernández agregó que la persecución se había intensificado por el grupo del Departamento de Investigación, denominado “contra el juego”, el cual periódicamente realiza detenciones de infractores y los pone a disposición del juzgado correspondiente.

